

新緑が美しい季節となりました。年度初めの緊張感から少し解放されクラスにも友だちにも慣れてきた子どもたちですが、落ち着いた学校生活を送ることができています。

また、6月1日の運動会に向けて練習が始まっています。5月とはいえ強い日差しの下での練習は辛抱することも必要です。しかし、その中で苦しさを乗り越えてやりとげる達成感や友だちと支え合い協力し合うことの大切さなどを感じてほしいと願っています。2週間という限られた期間、連日真剣に練習に取り組んでいます。



開会式の練習風景

開校記念式

5月19日、体育館において福島小学校開校記念式を行いました。本校は、昭和27年に福浜小学校から分離して開校され、今年で62年になりました。校歌は今から53年前の昭和36年に、校旗は49年前の昭和40年に作られました。この日は、校旗をデザインされた高杉早苗先生をお招きして、「校旗を作るために、わざわざ福井県から羽二重という織物を取り寄せて作ったこと、当時は岡山市で一番大きかったこと」などはの校旗にまつわる話を聞かせていただきました。高杉先生は昭和40年から44年に本校にお勤めされていた先生で、日展にも度々入選されるほどの絵の腕前をお持ちです。本校玄関には「パリの街」という先生の描かれた油絵が掛けてあります。ご来校の折には是非ご覧ください。



高杉早苗先生



福島小校旗

6月の主な行事予定

1日(日)運動会	10日(火)登校指導・教育相談 体カテスト(高学年)	18日(水)福南中公開授業 13:35 下校
2日(月)振替休業日		20日(金)計算大会
3日(火)運動会予備日	11日(水)教育相談、体カテスト(中学年)	23日(月)音楽朝会・クラブ活動
4日(水)学校集金 456年	12日(木)教育相談・体カテスト(低学年)	25日(水)登校指導
5日(木)学校集金 123年	13日(金)チャレンジタイム・教育相談	30日(月)クラブ活動
6日(金)漢字大会・教育相談	14日(土)自転車大会	
9日(月)児童集会	16日(月)プール開き	

うれしいことがありました

4月の終わりのことでした。1本の電話が学校にありました。若葉公園に親子で遊びに行っていたというお母さんからでした。「4年生くらいの男の子3人が落ちていた60円を届けてくれました。拾ったお金を近くにいた大人にちゃんと知らせてくれたことに感心しました」という内容でした。子どもたちの行いにうれしくなるとともに、子どもたちをしっかりと見守ってくださっている地域の皆さんがいることを心からありがたく思いました。

5月は健康診断の季節です。連日のように校医の先生が子どもたちを診察してくださっています。15日の歯科検診の日でした。協力医の田井先生から福島小の子どもは「静かに待てます。挨拶ができます。服装が整っています」というおほめの言葉をいただきました。ただ、「虫歯の罹患率が高いです」ということです。歯は一生使い続ける大切なものです。虫歯があるようでしたら早く治療してあげてください。



静かに待てます

明誠学院高等学校吹奏楽部

5月10日、体育館で音楽鑑賞を行いました。明誠学院は全国でも度々入賞するような吹奏楽の名門校です。ミュージカル曲から、ジャズ、アニメソングと幅広いジャンルで子どもたちに生の音楽のすばらしさを



伝えてくれました。また、ユーモアあふれる楽器紹介、指揮者体験等もあり、1時間があっという間に過ぎ、子どもたちも大満足の様子でした。



楽器紹介

お願い

子どもたちの下校の様子が心配です。歩道いっぱいに広がる、よそのお宅の敷地に入る、駐車場を横切るなどしてご迷惑をおかけすることも起こっています。学校でも指導していますが、ご家庭でもお声かけをお願いいたします。

